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H A R I A N

Edisi Senin, 04 April 2022

SIMULASI PILPRES 2024 
GANJAR-ERICK UNGGUL 

Tensi politik di Indonesia mulai menghangat meski pelaksanaan Pemilu masih 

2 tahun lagi, bahkan pelantikan KPU-Bawaslu periode 2022-2027 baru akan 

dilaksanakan pada 11 April 2022 mendatang. Sejumlah lembaga survei pun 

terus merilis hasil survei dan simulasi terkait Pilpres 2024. Terbaru, Indikator Politik 

Indonesia mengeluarkan hasil riset simulasi Capres-Cawapres. Hasilnya bila Ganjar 

Pranowo dipasangkan dengan Erick Thohir melawan Prabowo Subianto yang 

berpasangan dengan Puan Mahari maka Ganjar - Erick lebih unggul. Beda dengan hasil 

survei Jaringan Survei Publik Indonesia (JSPI), dalam hasil risetnya siapapun pasangan 

Menhan Prabowo, bakal memenangi Pemilu. Sementara, menurut analisa Lembaga 

Survei Indonesia (LSI), faktor sosok yang digandeng menjadi calon 

wakil presiden juga menjadi penentu utama dalam pertarungan 

dunia politik di Indonesia. Sedangkan terkait pilihan partai, 

mayoritas survei mengatakan Partai Demokrasi Indonesia 

Perjuangan (PDIP) masih  memimpin dan Partai Gelora 

berpotensi merangkak naik.

(Baca	Hal	11)
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SIMULASI PEMILU 2024 
VERSI INDIKATOR POLITIK INDONESIA

Ganjar–Erick (41.8%) Vs Prabowo – Puan (39%)

Anies–Erick (41.1	persen) Vs Prabowo–Puan (38.9%)

Ganjar–Puan (33.1%) Vs Prabowo–Erick (47.5%)	

Ganjar-Anies (44.1%) Vs Prabowo–Erick (39.7%)

SIMULASI PILPRES DENGAN 2 PASANGAN NAMA 



NEGARA DENGAN NILAI SUBSIDI BBM KENDARAAN
TERBESAR DI SKALA GLOBAL (2020)
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berdampak besar khususnya pada 
inflasi.“Pertamax tidak 'diminum' oleh 
angkutan umum. Mayoritas pengguna 
Pertamax adalah kendaraan bermotor 
pribadi roda empat dan sebagian kecil 
roda dua,” ujar Agus.

Agus menganggap SPBU non 
Pertamina juga sudah lama menaikkan 
jenis BBM serupa Pertamax atau RON 
92. Di level ASEAN, kata Agus, harga 
Pertamax Indonesia juga paling 
rendah. Ia menyebut di Thailand Rp 
20.300 per liter, di Filipina Rp 18.900 
per liter, di Vietnam Rp 19.000 per liter, 
di Laos Rp 18.000 per liter, Kamboja 
dan Myanmar Rp 16.600 per liter. “Jika 
harga di Indonesia sangat rendah, 
maka potensi aksi penyelundupan ke 
negara lain sangat besar,” ungkap Agus.

Atas dasar tersebut, Agus merasa 
kenaikan Pertamax di Indonesia dari 
Rp 9.000 per liter menjadi Rp 12.500 
per liter tidak masalah. Namun, 
kenaikan Pertamax tidak boleh 
otomatis diikuti dengan naiknya 
Pertalite dan LPG 3 kg.

 “Berbeda konteks ketika kenaikan 
dilakukan di komoditas Pertalite dan 
LPG 3 kg. Ini tentu akan semakin 
memukul daya beli masyarakat yang 
belum sepenuhnya baik,” terang 
Agus.“Pertalite digunakan oleh lebih 
dr 76 persen pengguna kendaraan, 
termasuk angkutan umum. Dengan 
begitu, kenaikannya akan sangat 
berdampak pada inflasi,” tambahnya.

Selain itu, Agus menjelaskan kalau 
Pertalite dan LPG 3 kg adalah barang 
bersubsidi.  Menurutnya dengan 
mencabut atau mengurangi subsidi 
dalam waktu yang tidak tepat akan 
m e n a m b a h  b e b a n  e k o n o m i 
masyarakat. “Alih-alih menaikan harga 
Pertalite dan LPG 3 kg, sebaiknya 
pemerintah dan PT Pertamina fokus 
melakukan pengawasan dan edukasi 
pada masyarakat kelompok menengah 
atas agar tidak bermigrasi dari 
Pertamax ke Pertalite atau dari LPG 
non subsidi ke LPG subsidi,” tutur 
Agus.

Diberitakan sebelumnya, Menteri 
K o o r d i n a t o r  ( M e n k o )  B i d a n g 
Kemaritiman dan Investasi Luhut 
Binsar Pandjaitan mengungkapkan 
sinyal kenaikan harga Bahan Bakar 
Minyak (BBM) jenis Pertalite hingga 
gas LPG 3 kg.

"Overall (secara keseluruhan) 
a k a n  t e r j a d i  ( ke n a i k a n )  n a n t i 
Pertamax, Pertalite, kalau Premium 
belum. Juga gas yang 3 kg (akan naik). 
Jadi bertahap, 1 April, nanti Juli, bulan 
September, itu nanti bertahap akan 
dilakukan oleh pemerintah," kata 
Menko Luhut Pandjaitan ditemui usai 
meninjau Depo LRT Jabodebek di 
Jatimulya, dikutip dari Antara, Jumat 
(1/4).

Luhut mengatakan, pemerintah 
akan melakukan perhitungan dengan 
cermat dan melakukan sosialisasi 
terkait rencana kenaikan tersebut. 
Meski demikian, ia tak menjelaskan 
lebih lanjut soal rencana tersebut. 
(ashar,mira,ist/dya)

JAKARTA	 – Daftar 'ujian hidup' bagi 
rakyat Indonesia tampaknya masih 
panjang. Setelah minyak goreng 
langka kini giliran BBM Pertalite di 
sejumlah SPBU kosong. Penyebabnya 
diduga lantaran masyarakat ramai-
ramai beralih ke Pertalite usai BBM 
Pertamax naik dari Rp 9.000 ke Rp 
12.500.

Corporate Secretary Subholding 
Commercial And Trading Pertamina 
Irto Ginting mengatakan pihaknya 
akan memonitor situasi ini dalam 
beberapa hari ke depan."Kita akan 
monitor 1-2 hari ke depan," ujarnya, 
dikutip Minggu (3/4). 

Irto mengungkapkan, ia mendapat 
laporan di beberapa SPBU situasinya 
m a s i h  n o r m a l .  I t u  j u g a  y a n g 
membuatnya penting untuk membaca 
situasi lebih dahulu."Jangan karena 1-
2 SPBU antre lalu digeneralisir 
dibilang kosong.  Itu yang buat 
masyarakat panik, " tambah dia.

Irto memastikan semua SPBU akan 
dipasok sesuai kebutuhan, baik 
P e r t a l i t e  m a u p u n  P e r t a m a x . 
"Masyarakat tidak perlu panik, karena 
kami pastikan stok mencukupi. Kita 
penuhi stok SPBU, " tegasnya.

D a l a m  a n a l i s i s nya  s o a l  ke -
kosongan ini, bisa terjadi disebabkan 
karena mobilitas masyarakat memang 
naik dalam beberapa hari terakhir. 
Terasa jalanan sangat padat."Ada juga 
yang menyangka Pertalite akan naik. 
Maka dari itu, tolong disampaikan 
bahwa harga Pertalite tidak berubah, 
h a r g a  s e s u a i  ya n g  d i t e t a p k a n 
pemerintah Rp 7.650 per liter agar 
masyarakat membeli BBM sesuai 
kebutuhan, " katanya.Irto menegaskan 
dengan naiknya Pertamax tidak 
berarti pembelinya hilang, pembeli 
tetap ada.

Sebagai informasi pantauan di dua 
SPBU Pamulang, Tangerang Selatan, 
tidak ada bensin Pertalite yang 
tersedia. Seperti di SPBU yang terletak 
di Jalan Puspitek.Petugas SPBU di 
sana, Baehaki mengatakan pertalite 
kosong. "Pertalite kosong sudah dari 
jam 10 pagi," jelasnya.

Tak jauh berbeda dengan di SPBU 
Jalan Benda Raya, Pertalite juga 
kosong. Hanya saja terdapat papan 
pengumuman yang menerangkan 
Pertalite di SPBU itu kosong.

Selain di Pamulang, kekosongan 
Pertalite juga ditemukan di kawasan 

Ciputat. SPBU yang terletak di Jalan 
Otista Raya, Ciputat tidak ada Pertalite 
yang bisa dibeli. Nampak pengendara 
mengantre di  tempat pengisian 
Pertamax."Kosong (Pertalite). Kosong 
udah dari pagi," kata petugas SPBU 
yang sedang mengisi bensin sepeda 
motor.

A n t r e a n  s e r u p a  t a m p a k  d i 
Surabaya. SPBU di daerah Rungkut 
misalnya, terjadi antrean panjang 
sejak hari Sabtu (2/4). “Akhirnya pakai 
Pertamax saja, sebab sudah antrea 
lama ternyata habis saat giliran saya,” 
ujar Andre salah satu warga.

"Pertalite sudah kosong dari 
kemarin," ucap salah satu petugas 
SPBU.Selain itu, dia menjelaskan 
terakhir bensin yang dikirim ke 
tempatnya itu dua hari lalu. "Biasanya 
tiga hari sekali dikirim, tapi nanti 
enggak tahu gimana," kata dia.

Direktur Eksekutif Reforminer 
I n s t i t u t e  Ko m a i d i  N o t o n e g o ro 
mengatakan , kerugian masih diderita 
Pertamina karena harga jual Pertamax 
masih jauh dari harga keekonomian 
yang diklaim sebesar Rp 16.000 per 
liter."Harga keekonomian yang disebut 
pemerintah sekitar Rp 16.000 per liter, 
saat ini harganya Rp 12.500 per liter. 
Ada selisih harga sekitar Rp 3.500 per 
liter," kata Komaidi.

Menurut Komaidi, saat ini kon-
sumsi Pertamax per tahun ada di 
sekitar angka 6 - 7 juta kiloliter. Angka 
ini, jika dikalikan dengan Rp 3.500 
sebagai selisih harga jual Pertamax 
dengan tingkat keekonomiannya, bisa 
mencapai Rp 21 triliun.

Walah! Giliran Pertalite Mulai 'Menghilang' 
Saat Pertamax Naik Harga

Apabila selisih harga nantinya 
turun menjadi Rp 3.000 per liter, 
kerugian yang kemungkinan diderita 
Pertamina masih tinggi atau ada di 
kisaran Rp 18 triliun per tahun. Angka 
ini didapat dari formula perhitungan 
seperti di atas.

"Jadi kerugian itu untuk periode 
satu tahun. Meski begitu saya merasa 
penyesuaian harga jual Pertamax 
cukup moderat. Pertamina sebagai 
BUMN jelas harus disetujui peme-
rintah rencananya ketika ingin 
menyesuaikan harga jual Pertamax," 
kata Komaidi.

Tidak	Wajar	Bila	LPG	Naik
Yayasan Lembaga Konsumen 

Indonesia () tidak begitu memper-
masalahkan dengan kenaikan harga . 
N a m u n ,  Y L K I  ke b e ra t a n  k a l a u 
kenaikan BBM tersebut akan diikuti  
Pertalite dan  LPG.Pengurus Harian 
YLKI, Agus Suyatno, mengatakan 
P e r t a m a x  b u k a n  p r o d u k  y a n g 
disubsidi oleh pemerintah. Sehingga 
kebijakan harga bisa dipengaruhi oleh 
korporasi.

“Harga (Pertamax) akan sangat 
bergantung pada mekanisme pasar. 
Terlebih Indonesia sangat bergantung 
pada impor minyak, melambungnya 
harga global akan sangat mem-
pengaruhi harga dalam negeri,” kata 
Agus saat dihubungi, Minggu (3/4).

Selain itu, Agus menganggap 
persentase pengguna Pertamax tidak 
besar atau hanya 12 sampai 13 persen. 
M e n u r u t nya ,  h a l  i t u  m e m b u a t 
kenaikan harga Pertamax tidak akan 

(Ilustrasi)	BBM	Jenis	Pertalite	kosong	di	berbagai	SPBU	usai	diburu	warga	
karena	kenaikan	Pertamax.	(Foto-istimewa)
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JAKARTA-Panitia Kerja (Panja) 
Rancangan Undang-Undang Tindak 
Pidana Kekerasan Seksual (RUU TPKS) 
ditargetkan dibahas di rapar pleno 
pada 5 April besok. Sehingga, bisa 
disahkan sebagai undang-undang 
dalam rapat paripurna sebelum masa 
reses pada 15 April 2022 mendatang

Pemerintah dan DPR RI masih 
membahas Daftar Inventarisasi 
Masalah (DIM). Salah satu yang diatur 
adalah hak yang akan didapatkan 
korban kekerasan seksual. Hak ter-
sebut di antaranya hak penanganan, 
pelindungan, hingga pemulihan 
korban kekerasan seksual. Hal ini 
diungkapkan oleh Wakil Menteri 
Hukum dan HAM (Wamenkumham) 

Edward Omar Sharif Hiariej atau 
Eddy.Eddy menuturkan, korban 
kekerasan seksual akan mendapatkan 
haknya sejak melapor kepada aparat 
penegak hukum, lembaga pemerintah 
dan lembaga non pemerintah.

"Pemenuhan hak korban merupa-
kan kewajiban negara dan dilak-
sanakan sesuai dengan kondisi 
korban," kata Eddy dikutip Minggu 
(3/4). 

Lebih jelasnya, Pasal 47 daftar 
inventarisasi masalah (DIM) RUU 
TPKS menyatakan setiap korban 
berhak atas penanganan,  per-
lindungan, dan pemulihan sejak ter-
jadinya tindak pidana kekerasan 
seksual dalam proses keadilan.

Pasal  48 Ayat (1) 
menyatakan hak korban 
m e l i p u t i  h a k  a t a s  
penanganan, hak atas 
perlindungan, dan hak 
atas pemulihan. Ayat 2 
m e n e g a s k a n  b a h w a  
pemenuhan hak korban 
merupakan kewajiban 
negara dan dilaksanakan 
sesuai dengan kondisi 
korban.

Lalu, Pasal 49 me-
n e r a n g k a n  s o a l  h a k  
korban atas penanganan, 
yang meliputi hak atas 
i n f o r m a s i  t e r h a d a p  
seluruh proses dan hasil 
p e n a n g a n a n ,  p e r -
lindungan, dan pemulihan; 
h a k  m e n d a p a t k a n  
d o k u m e n  h a s i l  p e -
nanganan; dan hak atas 
p e n d a m p i n g a n  d a n  
layanan hukum.

Eddy mengungkapkan, 
hak atas layanan hukum ini juga 
m e n ga t u r  s o a l  p e n d a m p i n ga n  
terhadap korban. "Jadi agar tidak 
menimbulkan inter-pretasi, perlu 
diberikan penjelasan. Layanan hukum 
antara lain bantuan hukum, konsultasi 
hukum, dan pendampingan hukum," 
tuturnya.Hak penanganan selanjutnya 
yang didapat korban adalah hak atas 
penguatan psikologis, dan hak atas 
pelayanan kesehatan meliputi  
p e m e r i k s a a n ,  t i n d a k a n ,  d a n  
perawatan medis.

Lalu, hak atas penghapusan konten 
bermuatan seksual untuk kasus 
kekerasan seksual dengan sarana 
elektronik. Hal ini bertujuan agar 
konten seksual korban yang tersebar 
tak dapat diakses oleh publik kembali.

Selanjutnya, hak pelindungan akan 
diatur dalam Pasal 50 ayat 1, yang 
meliputi penyediaan informasi me-
ngenai hak dan fasilitan pelindungan, 
penyediaan akses terhadap informasi 
penyelenggaraan pelindungan, dan 
pelindungan dari ancaman atau 
kekerasan pelaku dan pihak lain, serta 
b e r u l a n g n y a  k e k e r s a n ,  d a n  
pelindungan kerahasiaan identitas.

Pelindungan dari sikap dan 
perilaku aparat penegak hukum yang 
merendakan korban, pelindungan dari 
kehilangan pekerjaan,  mutasai  
pekerjan, pendidikan, dan atau akses 
politi, dan pelindyngan korban dan 
atau pelapor dari tuntutan pidana atau 
gugatan perdata atas peristiwa tindak 
pidana kekerasan seksual yang ia 
laporkan.

Berikutnya adalah hak pemulihan 
yang diatur dalam Pasal 51 Ayat 1, 
yakni rehabilitasi medis, rehabilitasi 
mental dan sosial, pemberdayaan 
sosial, restitusi dan atau kompensasi, 
dan reintegrasi sosial.

Sementara itu, Ketua Pantia Kerja 
(Panja) RUU TPKS Willy Aditya 
mengatakan DIM RUU TPKS sudah 
selesai dibahas dan disepakati. Setelah 
pembahasan substansi selesai ,  
selanjutnya DPR RI akan menggelar 

rapat Tim Perumus (Timus) dan Tim 
Sinkronsisasi (Timsin) yang dijadwal-
kan pada Senin, 4 April mendatang. 
"Jam 10 pagi hari Senin, itu pertama 
dibuka oleh Panja dulu. Selesai itu 
Timus langsung (bekerja)," kata Willy.

Willy yakin RUU TPKS bisa 
diselesaikan tepat waktu. Menurutnya, 
dalam rapat Timus dan Timsin tidak 
akan terjadi perdebatan sebab sudah 
tidak lagi membahas masalah subs-
tansi."Enggak (ada perdebatan lagi), 
lah. Kan redaksional saja. Kan tidak 
boleh ada substansi (dibahas) di 
Tumus, Timsin," tegasnya. Sebagai-
mana diketahui, DPR menargetkan 
RUU TPKS bisa disahkan sebagai 
undang-undang dalam rapat pari-
purna sebelum masa reses pada 15 
April 2022 mendatang.

Kepercayaan	Rakyat	Turun
Terpisah, Direktur Eksekutif 

I n d i k a t o r  P o l i t i k  I n d o n e s i a ,  
Burhanuddin Muhtadi mengatakan 
mandeknya pengesahan RUU TPKS 
dan RUU lain yang menjadi aspirasi 
publik, membuat kepercayaan publik 
terhadap DPR menjadi rendah.

Dalam survei Indikator Politik 
Indonesia, DPR hanya menempati 
peringkat 11 dari 12 terkait tingkat 
kepercayaan publik terhadap institusi 
negara. DPR hanya unggul dari partai 
politik yang menempati posisi 12.

"Nah ini kan bagian dari evaluasi. 
Kenapa DPR menjadi salah satu 
institusi yang dipercaya cukup rendah 
di mata publik? Salah satunya adalah 
ada aspirasi publik yang sangat tinggi 
terkait dengan beberapa hal, tetapi 
tidak cukup direspons cepat oleh 
DPR," ujar Burhanuddin secara daring, 
Minggu (3/4). 

"Salah satunya adalah Rancangan 
Undang-Undang Tindak Pidana Ke-
kerasan Seksual," sambungnya.

Padahal, dikatakan Burhanuddin, 
Presiden Jokowi sudah memberikan 
atensi khusus sebelumnya dengan 
meminta RUU TPKS segera disahkan. 
Menurut Burhanuddin, Ketua DPR RI 
Puan Maharani juga seharusnya me-
respons cepat atensi Jokowi tersebut. 
Apalagi Puan diketahui merupakan 
Ketua DPR RI perempuan pertama.

"Jadi ini jadi payung hukum untuk 
segera disahkan dan menurut saya 
DPR dan presiden termasuk semua 
partai bukan hanya pemerintah 
karena tingginya evaluasi positif 
dukungan publik terhadap isu ini ya 
harus disahkan," ujar Burhanuddin.

Burhanuddin mengatakan bahwa 
mayoritas publik secara multipartisan 
sudah menyetujui agar RUU TPKS 
segera disahkan. Dengan begitu 
seharusnya tidak akan ada masalah 
lagi, hanya tinggal menunggu ke-
inginan DPR dan pemerintah."Jadi se-
benarnya ini masalah elit, ini problem 
elit bukan problem konstituen. Jadi 
kalau warga sih sebagian besar sudah 
sepakat. Apapun partainya apapun 
capresnya ini sudah urgen," kata 
Burhanuddin.(ashar,ist,rls/dya)
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Direncanakan Pleno 5 April, RUU TPKS Bakal 
Atur Hak Pelindungan dan Pemulihan Korban 

ATURAN DALAM RUU TPKS 
TERKAIT PEMENUHAN HAK KORBAN 
Pasal	47 daftar inventarisasi masalah (DIM) RUU TPKS menyatakan setiap korban berhak atas 
penanganan, perlindungan, dan pemulihan sejak terjadinya tindak pidana kekerasan seksual 
dalam proses keadilan.

Pasal	 48	 Ayat	 (1) menyatakan hak korban meliputi hak atas penanganan, hak atas 
perlindungan, dan hak atas pemulihan. Ayat 2 menegaskan bahwa pemenuhan hak korban 
merupakan kewajiban negara dan dilaksanakan sesuai dengan kondisi korban.

Pasal	49 menerangkan soal hak korban atas penanganan, yang meliputi hak atas informasi 
terhadap seluruh proses dan hasil penanganan, perlindungan, dan pemulihan; hak 
mendapatkan dokumen hasil penanganan; dan hak atas pendampingan dan layanan hukum.

Hak	 atas	 penghapusan	 konten	 bermuatan	 seksual	 untuk	 kasus	 kekerasan	 seksual	
dengan	sarana	elektronik.	Hal ini bertujuan agar konten seksual korban yang tersebar tak 
dapat diakses oleh publik kembali.

Hak	pelindungan	akan	diatur	dalam	Pasal	50	ayat	1, yang meliputi penyediaan informasi 
mengenai hak dan fasilitan pelindungan, penyediaan akses terhadap informasi 
penyelenggaraan pelindungan, dan pelindungan dari ancaman atau kekerasan pelaku dan 
pihak lain, serta berulangnya kekersan, dan pelindungan kerahasiaan identitas.

Hak	 pelindungan	 dari	 sikap	 dan	 perilaku	 aparat	 penegak	 hukum yang merendakan 
korban, pelindungan dari kehilangan pekerjaan, mutasai pekerjan, pendidikan, dan atau akses 
politi, dan pelindungan korban dan atau pelapor dari tuntutan pidana atau gugatan perdata atas 
peristiwa tindak pidana kekerasan seksual yang ia laporkan

Hak	pemulihan	yang	diatur	dalam	Pasal	51	Ayat	1, yakni rehabilitasi medis, rehabilitasi 
mental dan sosial, pemberdayaan sosial, restitusi dan atau kompensasi, dan reintegrasi sosial.

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

(Ilustrasi)	RUU	TPKS	ditargetkan	sudah	disahkan	menjadi	
Undang-undang	bulan	ini.	(Foto-dok)



Ramadan Banyak Pelonggaran Aktivitas, 
Tingkat Kesembuhan Juga Naik

JAKARTA- Satuan Tugas Penanganan 
Covid-19 melaporkan terdapat 
peningkatan angka kesembuhan 
pasien terpapar SARS-CoV-2 se-
banyak 4.067 orang, menurut data 
yang dihimpun di Jakarta hingga 
Minggu siang.Dengan tambahan itu, 
maka  total angka kesembuhan Covid-
19 secara keseluruhan telah men-
capai 5.768.703 orang.

M e l i h a t  t re n  b a i k  te r s e b u t 
pemerintah tetap mengingatkan 
masyarakat untuk taat protokol 
kesehatan. Apalagi saat ini banyak 
pelonggaran pembatasan aktivitas. 
"Masyarakat dapat berperan lebih 

dalam mencegah penularan 
COVID-19, terutama saat 
melakukan tradisi mudik 
lebaran Idul  F i tr i  1443 
Hijriah. Kami mohon kepada 
m a s ya ra k a t  a g a r  d a p a t 
menjaga kepercayaan ini 
d e n g a n  b e r s i k a p  j u j u r, 
mematuhi peraturan yang 
ada, karena berani jujur itu 
sehat," kata Ketua Satgas 
Covid-19 Suharyanto, Minggu 
(3/4). 

Surat  Edaran Satuan 
Tugas Penanganan Covid-19 
n o m o r  1 6  Ta h u n  2 0 2 2 
tentang Protokol Kesehatan 

Bagi Pelaku Perjalanan Dalam Negeri 
juga telah di-terbitkan.Dalam SE ter-
sebut diatur setiap pelaku perjalanan 
dalam negeri yang sudah divaksin 
dosis ketiga atau booster, tidak perlu 
melakukan tes Covid-19 sebagai 
syarat perjalanan.

Sementara bagi orang yang baru di 
vaksin dua dosis maka tetap harus 
dites antigen maksimal 1x24 jam atau 
PCR 3x24 jam dan bagi orang yang 
baru divaksin satu dosis harus tes PCR 
maksimal 3x24 jam.

Orang yang tidak dapat menerima 
vaksinasi wajib menunjukan hasil 

negatif tes RT-PCR yang sampelnya 
diambil dalam kurun waktu maksimal 
3 x 2 4  d a n  m e l a m p i r k a n  s u r a t 
keterangan dokter dari Rumah Sakit 
Pemerintah yang menyatakan bahwa 
tidak dapat mengikuti vaksinasi 
Covid-19.

Anak di bawah 6 tahun tidak harus 
testing, namun didampingi pen-
damping perjalanan yang memenuhi 
syarat perjalanan.Anak 6-17 tahun 
tidak harus ditesting namun harus 
menunjukkan bukti vaksinasi dosis 
kedua.

"Khusus perjalanan rutin dengan 
moda transportasi darat meng-
gunakan kendaraan pribadi atau 
umum, dan kereta api dalam satu 
wilayah/kawasan aglomerasi per-
kotaan dikecualikan dari persyaratan 
perjalanan," tulis SE tersebut.

Aturan di atas juga dikecualikan 
bagi orang yang melakukan per-
jalanan domestik dengan transportasi 
perintis di daerah 3T (tertinggal, 
terdepan, terluar).Setiap operator 
transportasi umum baik darat, laut, 
dan udara wajib melakukan skrining 
pada penumpangnya dengan aplikasi 
PeduliLindungi.

Selain itu, akan dilakukan random 
checking atau pemeriksaan acak 
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persyaratan perjalanan terhadap para 
p e m u d i k  u n t u k  s e m u a  m o d a 
transportasi terutama dengan ken-
daraan pribadi melibatkan instansi 
pelaksana bidang perhubungan, 
Satpol PP, Satgas Daerah, TNI dan 
Polri.Surat Edaran ini berlaku efektif 
mulai tanggal 2 April 2022 sampai 
waktu yang ditentukan kemudian dan 
akan dievaluasi lebih lanjut sesuai 
dengan perkembangan pandemi 
Covid-19.

Di sisi lain,  Peningkatan angka 
kesembuhan juga diikuti penurunan 
kasus aktif Covid-19 pada 2.181 
pasien yang menjalani perawatan 
.Dari data tersebut, sebanyak 28 
provinsi memiliki angka kesembuhan 
l e b i h  t i n g g i  k e t i m b a n g  k a s u s 
konfirmasi positifnya.

Sementara, untuk peningkatan 
kasus konfirmasi positif Covid-19 juga 
terjadi pada 1.933 orang di seluruh 
wilayah Indonesia, yang menjadikan 
jumlah penderita secara keseluruhan 
mencapai total yaitu 6.019.981 
orang.Sebanyak 47 orang menjadi 
korban jiwa akibat Covid-19 pada hari 
ini, sehingga total pasien meninggal 
dunia akibat paparan virus tersebut 
menjadi 155.288 orang. (ashar, 
rls/dya)

(Ilustrasi)	Perjalanan	darat,udara	ataupun	laut	saat	ini	
tidak	perlu	menunjukkan	tes	PCR	bila	sudah	vaksin	booster.	(Foto--dok)

Puskesmas Rangkah Surabaya Bantah 
Persulit Pasien Disabilitas

SURABAYA- 	 P e m e r i n t a h  Ko t a 
Surabaya membantah telah memper-
sulit pelayanan kesehatan pasien 
disabilitas saat berobat di Puskesmas 
Rangkah beberapa hari lalu. Dinkes 
Kota Surabaya me-nyampaikan telah	
terjadi kesalahpahaman.

Gaduh tersebut bermula, saat 
pasien meminta rujukan pengobatan, 
namun status BPJSnya dalam keadaan 
t i d a k  a k t i f . Ke p a l a  P u s ke s m a s 
Rangkah, Kota Surabaya Dwiastuti 
Setyorini mengatakan, bahwa pasien 
t e r s e b u t  d a t a n g  b e r s a m a 
keponakannya untuk meminta 
permohonan rujukan ke Poli Mata 
Rumah Sakit (RS) Undaan Surabaya, 
p a d a  S e l a s a  ( 2 9 / 3 ) .  S e t e l a h 
melakukan pendaftaran online, 
pasien langsung mendapat pelayanan 
di Poli  Umum untuk dilakukan 
p e n g e c e k a n  k e s e h a t a n  d a n 
administrasi.

"Saat dicek, ternyata kartu BPJS 
pasien sudah tidak aktif. Kemudian, 
petugas administrasi mengusulkan 
u n t u k  m e m b a n t u  m e l a k u k a n 
pengaktifan BPJS melalui aplikasi 
Edabu, serta menyampaikan bahwa 
membutuhkan waktu sekitar 2-3 jam 
untuk mendapat persetujuan dari 
BPJS," kata Ririn sapaan lekatnya, 
Minggu (3/4).

O l e h  k a r e n a  i t u ,  p i h a k n y a 

m e m i n t a  p a s i e n  b e s e r t a 
keponakannya untuk kembali datang 
ke Puskesmas Rangkah keesokan 
harinya. Sebab, untuk kasus pasien 
d e n g a n  B P J S  n o n  a k t i f  y a n g 
m e m e r l u k a n  r u j u k a n ,  h a r u s 
menunggu persetujuan BPJS Pusat 
untuk mengetahui status aktivasi, 
agar bisa dibuatkan surat rujukan.

"Setelah diajukan oleh petugas 
administrasi, pasien dan keponakan 
kembali menuju ke Poli Umum untuk 
m e m o h o n  r u j u k a n  h a s i l  d a r i 
pengajuan aplikasi Edabu. Oleh dokter 
y a n g  b e r t u g a s  d i  P o l i  U m u m 
m e n y a m p a i k a n ,  b a h w a  u n t u k 
pengeluaran surat rujukan ke RS, 
menunggu persetujuan dari pihak 
BPJS," jelas dia.

R i r i n  m e n j e l a s k a n ,  b a h w a 
keponakan pasien merasa tidak bisa 
menerima penjelasan dari petugas 
pelayanan. Mereka mengira, apabila 
sudah melakukan permohonan 
pengaktifan BPJS, maka bisa langsung 
mendapat surat  rujukan untuk 
menuju ke RS Undaan. Sebab, pasien 
mendapat didiagnosa mengidap 
katarak.

"Jadi permohonan pengaktifan 
BPJS itu sudah mulai dilayani dan 
sudah diajukan pada pukul 08.23 WIB, 
tetapi belum mendapat persetujuan. 
Pukul 09.00 WIB saya mendapat 

telepon dari anggota DPRD Kota 
S u ra b aya  ya n g  m e n g e l u h 
mengenai proses pelayanan di 
Puskesmas Rangkah," ungkap 
dia.

Beruntungnya, persetujuan 
p e n g a k t i f a n  l a n g s u n g 
ditanggapi oleh pihak BPJS 
dengan status aktif. Pukul 10.00 
WIB, surat rujukan telah dibuat 
oleh petugas di Puskesmas 
Rangkah. "Sebetulnya kasus 
r u j u k a n  b u k a n l a h  k a s u s 
darurat ,  melainkan kasus 
t e r e n c a n a  d a n  t i d a k 
mengancam nyawa," ujar dia.

Ririen menerangkan, untuk 
kasus yang membutuhkan 
rujukan ke RS, adalah kasus 
yang tidak mengancam nyawa atau 
tidak darurat. Apabila, pasien yang 
datang ke puskesmas dalam darurat, 
maka pihaknya akan langsung 
membawa pasien menuju IGD tanpa 
surat rujukan.

"Jadi harus dibedakan antara 
kasus darurat dan tidak. Puskesmas 
akan merujuk ke RS terdekat dan kita 
melakukan serah terima pasien," 
terang dia.

Meski demikian, ia mengingatkan 
bahwa pasien yang terdaftar BPJS dan 
m e l a k u k a n  p e m e r i k s a a n  d i 
puskesmas, serta perlu mendapat 

rujukan, akan dilakukan pengecekan 
kesehatan dan administrasi terlebih 
d a h u l u .  Pe n g e c e k a n  t e r s e b u t , 
meliputi Nomor Induk Kependudukan 
(NIK), Nomor Kartu Keluarga (KK) 
dan nomor telepon pasien, apakah 
sudah terdaftar dan berstatus aktif 
atau tidak.

"Jika sudah aktif, akan kami rujuk. 
Namun jika tidak aktif, akan kami 
bantu untuk proses pengaktifan 
permohonan BPJS. Untuk proses 
tersebut membutuhkan waktu, paling 
cepat 1-2 jam. Setelah diaktifkan, 
maka kita bisa memberikan surat 
rujukan," pungkasnya. (mira,rls/dya)

Puskesmas	Rangkah	Surabaya	bantah	persulit	pasien	disabilitas,	memastikan	
hanya	terjadi	kesalahpahaman	karena	BPJS	tidak	aktif.	(foto--istimewa)



keputusan yang kita anggap tidak 
demokratis," kata Ghufron.

Selama ini, kata dia, AHY selalu 
meminta para kader untuk ber-
demokrasi yang baik. Namun nyata-
nya hal itu tak diperlihatkan AHY di 
Musda Demokrat Jatim. Menurut-nya, 
dari awal tidak perlu menggelar musya- 
warah daerah jika pada akhirnya 
keputusan diambil DPP Demokrat di 
Jakarta.

"Nyatanya di internal sendiri tidak 
bisa demokratis bagus. Nanti apa yang 
bisa kita jual, tunjukkan ke masya-
rakat. Sebuah partai berkeadilan, 
menjunjung demokratis tapi diajari 
seperti ini," ujarnya.

Sementara itu, Ketua DPC Partai 
Demokrat Kota Surabaya mengaku 
tunduk pada keputusan AHY yang 
menetapkan Emil Elestianto Dardak 
memimpin DPD Demokrat Jatim. 
Meski pada Musda lalu DPC Demokrat 
Surabaya mendukung Bayu, kini meng- 
hormati keputusan penetapan Emil se- 
bagai Ketua DPD Demokrat Jawa 
Timur.

"Pilihan saya kepada Bayu Airlangga 
pada Musda Jatim saat itu merupakan 
bagian dari  demokrasi .  Namun 
perbedaan pilihan bukan membuat 
jarak dan terkotak-kotak.  Mari 
bersama-sama demi kejayaan partai," 
kata dia. (mira,lutfiyu, ant,rls/dya)

SURABAYA-Ketua Umum DPP Partai 
Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono 
(AHY) resmi memilih Wakil Gubernur 
Jawa Timur, Emil Elestianto Dardak, 
sebagai Ketua DPD Demokrat Jatim. 
Sayangnya suara sumbang mulai 
m e n c u a t  k e  p e r m u k a a n  y a n g 
menganggap keputusan tersebut tak 
demokratis.

E m i l  d i p i l i h  m e n a k h o d a i 
Demokrat Jatim 2022-2027 setelah 
diselenggarakan Musyawarah Daerah 
(Musda) beberapa waktu lalu. Dalam 
pemilihan ini ia bersaing dengan Bayu 
Erlangga yang merupakan menantu 
mantan Gubernur Jatim Soekarwo 
(Pakde Karwo).

Terpilihnya Emil dikonfirmasi 
o l e h  K e t u a  B a d a n  P e m b i n a 
O r g a n i s a s i ,  K a d e r i s a s i ,  d a n 
Keanggotaan (BPOKK) DPP Partai 
Demokrat Herman Khaeron."Emil 
Elestianto Dardak dipilih menjadi 
ketua periode 2022-2027," kata 
Herman, Minggu (3/4).

Herman mengatakan, terpilihnya 
Emil akan disahkan melalui surat 
k e p u t u s a n  y a n g  b a r u  a k a n 
d i ke l u a rka n  s e te l a h  p e n g u r u s 
Demokrat Jatim terbentuk.Emil, kata 
Herman, diberikan waktu selama 14 
hari untuk menyusun kepengurusan 
DPD Demokrat Jatim yang baru."Nanti 
surat keputusan akan dikeluarkan 
s e t e l a h  p e n g u r u s  t e r b e n t u k ," 
ucapnya.

Terpisah, Emil Dardak mem-
benarkan bahwa dir inya te lah 
ditetapkan sebagai  Ketua DPD 
Demokrat Jatim. Ia pun memohon doa 
restu."Iya sudah. Terima kasih dan 
mohon restunya," kata Emil.

Ia berharap Demokrat Jatim 
bersatu agar semua kader fokus 
membangun partai bersama."Dari 
awal kami bareng, tidak ada hal-hal 
y a n g  m e n y e b a b k a n  f r i k s i . 
K e b e r a d a a n  d i n a m i k a  i n i 
menunjukkan bahwa Demokrat 
memiliki kader yang potensial. Jadi 
tentunya saat ini kita membangun 
komposis i  yang terbaik  untuk 

Demokrat Jatim," katanya.
Kini ,  sa lah satu  tugas  yang 

diembannya,  kata  Emil  adalah 
membuat Demokrat berjaya di Jatim 
pada Pemilu 2024. Salah satunya ialah 
memperbanyak jumlah raihan kursi 
legislatif.

"Jatim ini adalah basis Demokrat. 
Pak SBY putra asli Pacitan, kemudian 
kita meneruskan kepemimpinan 
Pakde Karwo 10 tahun memimpin 
J a t i m  d e n g a n  u s u n g a n  p a r t a i 
Demokrat, dan sekarang Khofifah-
Emil diusung Demokrat," kata Emil

"Target yang pasti naik. Kita 
meyakini dengan kerja keras dan 
konsistensi bisa menaikkan kursi di 
provinsi, kabupaten, dan dapil yang 
kosong kita bisa kembalikan kursi itu. 
DPP minta semua dapil terisi, itu 
pesan DPP," lanjutnya.
	
Dinilai	Tak	Demokratis

Sejumlah kader Partai Demokrat 
mengaku kecewa dengan keputusan 
itu. Ketua DPC Demokrat Kota Madiun, 
Istono  mislanya, mengatakan bahwa 
Emil hanya memperoleh dukungan 13 
DPC,  sementara  r ivalnya  Bayu 
Airlangga dapat suara yang lebih 
besar yakni 25 DPC. Oleh karena itu, ia 
menilai keputusan DPP Demokrat 
tidak demokratis.

"Saya kira tidak perlu Musda kalau 
ujungnya ditentukan elite partai. 
Demokrat yang selama ini menyuara-
kan pentingnya kepemimpinan yang 
demokratis di era reformasi ini, 
akhirnya tenggelam dengan ke-
putusannya sendiri dalam menentu-
kan ketua di Jatim," kata Istono, 
Minggu (3/4).

Istono pun meminta Ketua Umum 
Demokrat, AHY untuk menjelaskan 
kepada 25 DPC pendukung Bayu 
Airlangga mengenai penunjukkan 
Ketua DPD Jatim yang baru. Menurut-
nya, selama ini Bayu Airlangga berjasa 
besar dalam membangun jaringan di 
Jawa Timur. Loyalitas kepada partai 
pun tak perlu diragukan.

Ketua DPC Demokrat Kabupaten 
Malang,  Ghufron Marzuki  juga 
menyayangkan keputusan DPP 
Demokrat. Menurutnya musyawarah 
daerah (Musda) menjadi percuma jika 
ujungnya Ketua Demokrat Jatim 
dipilih oleh level pusat.

"Jadi kami selaku pemegang suara 
Musda menyayangkan terhadap 
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Kekecewaan Kader Kala Emil Dardak Terpilih 

Jadi Ketua Demokrat Jatim, Ada Apa?

Ketum	Partai	Demokrat,	Agus	Harimurti	Yudhoyono	bersama	Emil	Dardak	yang	dipilih	menjadi	Ketua	DPD	Demokrat	Jatim	(Foto-	Istimewa)
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Aktris Jessica Chastain (45) meraih penghargaan Oscar untuk Aktris Terbaik 

berkat perannya sebagai Tammy Faye, seorang pemuka agama. Ini adalah Oscar 

pertama bagi Jessica Chastain. 

Raih Oscar 2022 karena Peran 
Jadi Pemuka Agama 

Jessica Chastain



Hal	07		|		Senin,	4	April	2022

yang	 disutradarai	 Michael	 Showalter	
i tu 	 membawa	 penonton 	 pada 	
kehidupan	 religius	 Tammy	 Faye	
Bakker.

Dalam	pidatonya	tersebut,	 Jessica	
Chastian	 juga	 menyinggung	 aktivitas	
Bakker	untuk	hak-hak	LGBTQ+.	Ia	juga	
mengungkap	topik	bunuh	diri	remaja	
LGBTQ+."Menyentuh	banyak	keluarga,	
dan	 itu	 menyentuh	 saya,"	 paparnya,	
dilansir	theguardian.com.

"Kita	dihadapkan	dengan	Undang-
Undang	diskriminatif	dan	fanatik	yang	
melanda	 negara	 kita	 dengan	 satu-
satunya	tujuan	untuk	memecah	belah	
kita	lebih	jauh,"	lanjutnya.

Di 	 akhir	 pidatonya, 	 Jessica	
Chastain	menegaskan	bahwa	ada	cinta	
bagi	 kaum	LGBTQ+."Untuk	 siapa	pun	
di	 antara	 Anda	 di	 luar	 sana	 yang	
sebenarnya	putus	asa	atau	sendirian,	
Anda	 dicintai	 tanpa	 syarat	 karena	
keunikan	Anda,"	tutupnya.

Jessica	 Chastain	 telah	 banyak	
meraih	 penghargaan	 untuk	 perannya	
dalam	 film	 ini.	 Termasuk	 sebagai	
Aktris	 Terbaik	 di	 Critics	 Choice	 dan	
Screen	 Actors	 Guild.Sebelumnya,	
wanita 	 kelahiran	 Sacramento , 	
California,	 24	Maret	1977	 ini	 sempat	
dinominasikan	dua	kali	sebagai	Aktris	
Pendukung	 Terbaik	 untuk	 film	 The	
Help	 serta	Aktris	Terbaik	untuk	Zero	
Dark	Thirty.

Jessica	 Chastain	 terlahir	 dengan	
nama	 asli	 Jessica	 Howard.	 Ia	 dikenal	
sebagai	pemain	teater,	film,	dan	aktris	
televisi.	Sejak	awal	kemunculannya,	ia	

impression

TAMMY	 FAYE	 adalah	 sosok	 pemuka	
agama	 yang	 terkenal	 di	 Amerika	
Serikat	 pada	 tahun	 70-an.	 Ia	 dan	
suaminya,	Jim,	mendirikan	stasiun	TV	
bernama	The	PTL	Club.	Situs	History,	
menyebut	 bahwa	 pasutri	 itu	 meraup	
jutaan	 dolar	 berkat	 program	 televisi	
mereka.	 Kesuksesan	 mereka	 pun	
runtuh	 ketika	 berbagai	 skandal	
terkuak,	 seperti	 Jim	 yang	melakukan	
perselingkuhan.

Kisah	 itulah	 yang	 menjadi	 fokus	
dari	 film	 Jessica	 Chastain	 yang	
berjudul	The	Eye	of	Tammy	Faye	yang	
masuk	 nominasi	 Academy	 Awards	
2022.	 Chastain	 turut	 berperan	
menjadi	produser	di	film	tersebut.

Aktor	 Andrew	 Garfield	 juga	
terlibat	sebagai	pemeran	Jim.	Garfield	
mendapat	 nominasi	 Aktor	 Terbaik	 di	
film	 lain,	 yakni	 Tick,	 Tick...	 Boom,	
namun	 kalah	 oleh	 Will 	 Smith. 	
Penampilan	 Chastain	 di	 The	 Eyes	 of	
Tammy	 berhasi l 	 mengalahkan	
sejumlah	 aktris	 kawakan	 lain, 	
termasuk	Nicole	Kidman.	

Nicole	Kidman	juga	tampil	di	film	
biopic	 berjudul	 Being	 the	 Ricardos.	
Kristen	Stewart	juga	masuk	nominasi	
berkat	perannya	sebagai	Putri	Diana	di	
film	Spencer.

Aktris	 lain	 yang	 masuk	 nominasi	
adalah	 Olivia	 Coleman	 di	 untuk	 film	
The	Lost	Daughter.	 Coleman	 terkenal	
atas	aktingnya	sebagai	Ratu	Elizabeth	
II	 di	 The	 Crown.Pada	 2018,	 Olivia	
Coleman	 menang	 Aktris	 Terbaik	
berkat	perannya	sebagai	Ratu	Anne	di	
The	Favorite.

Aktris	papan	atas	lain	yang	masuk	
nominasi	adalah	Penelope	Cruz	untuk	
film	 Parallel	 Mothers	 yang	 tayang	
s e b a g a i 	 p embuka 	 d i 	 Ve n i c e 	
International	Film	Festival.

Singgung	Soal	Diskriminasi
Dalam	pidato	penerimaannya,	dia	

membahas	 pada	 kasus	 bunuh	 diri	
sebagai	sesuatu	yang	telah	menyentuh	
banyak	 keluarga	 termasuk	 dirinya	
ser ta 	 komuni tas 	 LGBTQ."K i ta 	
dihadapkan	 pada	 undang-undang	
yang	 diskriminatif	 dan	 fanatik	 yang	
melanda	 negara	 kita,	 dengan	 satu-
satunya	 tujuan	 memecah	 kita	 lebih	
jauh.	 Ada	 kekerasan	 dan	 kejahatan	
kebencian	 yang	 diabadikan	 pada	
warga	 sipil	 tak	 berdosa	 di	 seluruh	
dunia,"	 kata	 dia	 seperti	 dikutip	 dari	
People.	

Dia	 mengatakan,	 tokoh	 Tammy	
dalam	film	"The	Eyes	of	Tammy	Faye"	
terinspirasi	 dari	 tindakan	 cintanya	
yang	 radikal.	 Chastain	 terinspirasi	
oleh	hasrat	sang	tokoh.

"Saya	 melihatnya	 sebagai	 prinsip	
panduan	 yang	 membawa	 kita	 ke	
depan,	 dan	 itu	 menghubungkan	 kita	
semua	dalam	keinginan	ingin	diterima	
apa	adanya,	diterima	apa	adanya,	dan	
menjalani	 hidup	 yang	 layak.	 hidup	
tanpa	rasa	takut	akan	kekerasan	atau	
teror,"	tutur	dia.

Chastain	memberikan	penampilan	
transformatif	 dalam	 "The	 Eyes	 of	
Tammy	 Faye",	 yang	 juga	 dibintangi	
aktor	 Andrew	 Garfield.	 Film	 biografi	

enggan	 mengungkap	 kapan	 tanggal	
lahirnya	sebenarnya.	Beberapa	media	
asing	 pun	 memberitakan	 tanggal	
lahirnya	secara	berbeda-beda.	Namun	
dalam	 sebuah	 artikel	 di	 majalah	
People	 dan	 artikel	 Gary	 Oldman	 di	
majalah	Time	menyebutkan	bahwa	ia	
lahir	pada	24	Maret	1977.

Chastain	 lahir	 dan	 besar	 di	
California.	Ibunya	adalah	seorang	chef	
vegetarian,	 dan	 ayahnya	 adalah	
seorang	pemadam	kebakaran.	Seperti	
ibunya, 	 Chastain	 juga	 seorang	
vegetarian.	Pada	tanggal	28	Juni	2012	
PETA	 menobatkan	 namanya	 sebagai	
salah	satu	vegetarian	terseksi	bersama	
Woody	Harrelson.

Ia	menyelesaikan	pendidikannya	di	
El	Camino	High	School	di	 tahun	1995	
lalu	 melanjutkan	 pendidikannya	 di	
Sacramento	Sity	College.	Semasa	kuliah,	
ia	aktif	dalam	tim	debat	selama	tahun	
1996-1997.	 Ia	 juga	 sempat	 bermain	
dalam	pementasan	drama	Romeo	and	
Julietproduksi	 TheatreWorks	 di	 San	
Francisco	Bay	Area.

Chastain	 kemudian	 masuk	 ke	
Juilliard	 School	 di	 New	 York	 sebagai	
salah	 satu	 anggota	 drama	 selama	
tahun	 1999-2003	 bersama	 Michael	
Urie	 dan	 Jess	 Weixle.	 Selama	 di	
Juilliard,	 ia	 mendapat	 beasiswa	 dari	
Robin	Williams.	Chastain	juga	terkenal	
sangat	 aktif	 terlibat	 dalam	 beberapa	
produksi	 teater	 dan	 film	 pendek.	
Tahun	 2003,	 Chastainlulus	 dari	
Juilliard	 dengan	 gelar	 B.F.A.(berbagai	
sumber/dya)



Hal 08  |  Senin, 04 April 2022 family

PENDERITA penyakit epilepsi perlu 
cermat saat mengonsumsi makanan 
dan minuman. Menjaga pola makan 
sehat bisa membantu meningkatkan 
kesehatan sekaligus mengurangi 
kejang gejala epilepsi saat kambuh. 
S e b e l u m  m e n g e n a l i  b e b e ra p a  
makanan penyebab epilepsi kambuh, 
ketahui dulu kaitan antara makanan 
dan epilepsi. 

Makanan dan epilepsi Dilansir dari 
EpsyHealth, setiap penderita epilepsi 
dianjurkan menjalani pola makan 
bergizi lengkap dan seimbang. Khusus 
untuk pengidap epilepsi refleks 
seperti epilepsi fotosensitif, ada be-
berapa makanan yang bisa menyebab-
kan penyakit kumat. 

Di luar itu, penyebab epilepsi 
kambuh biasanya berasal kombinasi 
dari telat mengonsumsi obat sampai 
gaya hidup tidak sehat. Dokter 
biasanya juga menyarankan penderita 
untuk menghindari beberapa makanan 
dan minuman tertentu. Pasalnya, 
sejumlah asupan bisa mempercepat 
metabolisme obat epilepsi. 

Akibatnya, obat jadi kurang efektif 
dalam mencegah kejang gejala epilepsi 
kambuh. Pastikan penderita membaca 
pertunjuk keamanan penggunaan 
o b a t ,  t e r m a s u k  a d a  t i d a k nya  
pantangan asupan saat mengonsumsi-
nya. Selain itu, kenaikan atau pe-
nurunan kadar gula darah secara tiba-
tiba juga bisa menyebabkan kejang 
gejala epilepsi kambuh. 

Itulah sebabnya, dokter juga 
menyarankan penderita  untuk 
mengonsumsi asupan yang banyak 
mengandung gula. Dilansir dari Live 
Strong, ada beberapa makanan 
penyebab epilepsi kambuh yang 
sebaiknya dihindari atau dibatasi 
penderita, antara lain: Gorengan, 
makanan cepat saji, atau makanan 
tinggi lemak jahat lainnya.

LEMAK	JENUH
Penderita penyakit  epilepsi 

sebaiknya t idak mengonsumsi  
makanan tinggi lemak jenuh dan 
lemak trans. Seperti gorengan, 
mentega, margarin, daging sapi yang 
ada lemaknya, atau minyak kelapa dan 
sawit. Segala jenis makanan cepat saji 
dan makanan dalam kemasan,  
termasuk kue kering,  biskusi ,  
makanan ringan, atau makanan beku 
sebaiknya juga dibatasi konsumsinya. 

KAFEIN
Asupan yang mengandung kafein 

seperti kopi, teh, soda, cokelat, atau 
minuman berenergi sebaiknya juga 
dibatasu. Menurut Epilepsy Society, 
mengonsumsi kafein bisa merangsang 
sistem saraf pusat dan rentan me-
nyebabkan kejang gejala epilepsi 
kambuh. 

PEMANIS	BUATAN	
Sejumlah studi awal menyebutkan, 

asupan yang mengandung pemanis 
buatan potensial menyebabkan gejala 
epilepsi kambuh. Untuk itu, penderita 
epilepsi sebaiknya membatasi atau 
menghindari makanan beku atau 
frozen food, permen, puding siap saji, 
soda, makanan kaleng, selai, jeli, dll. 

DELIMA	DAN	JERUK	BALi 
Penderita epilepsi juga perlu 

berhati-hati saat mengonsumsi buah 
delima dan jeruk bali. Kandungan 
senyawa dalam buah ini  bisa  
memengaruhi atau berinteraksi 
dengan sejumlah obat epilepsi yang 
dikonsumsi. Di antaranya carbama-
zepine, diazepam, dan midazolam. Jika 
Anda masih ragu beberapa makanan 
penyebab epilepsi kambuh yang 
sebaiknya dihindari penderita, jangan 
sungkan untuk bertanya langsung 
dengan dokter  yang  biasanya  
menangani. (berbagai sumber/dya)

Hati-hati, Delima dan Jeruk Bali 
Picu Kambuhnya Epilepsi 

(Ilustrasi)
beberapa	makanan	penyebab	epilepsi	kambuh	
Foto : Istimewa

PERTOLONGAN PERTAMA 
UNTUK EPILEPSI 

Jauhkan penderita epilepsi yang 
kejang dari jalan. 

Jauhkan benda-benda keras atau 
tajam. 

Jangan mencoba menahan atau 
menghentikannya saat kejang. 

Tempatkan mereka di sisi untuk 
agar pernapasan t idak ter-
hambat. 

Perhatikan durasi kejang.

Jangan memasukkan apapun ke 
dalam mulut penderita epilepsi 
yang kejang agar mereka tidak 
merusak gigi atau mengigit. 

Tempatkan sesuatu yang empuk 
di bawah kepala mereka dan 
longgarkan pakaian yang ketat. 

Tempatkan sesuatu yang empuk 
di bawah kepala mereka dan 
longgarkan pakaian yang ketat. 

Jika terdapat makanan atau 
cairan di  mulutnya,  segera 
gulingkan mereka ke samping.

Data	:	Berbagai	Sumber	Diolah



DALAM Rendezvous With Rama, novel 
pemenang penghargaan tahun 1973 
karya Arthur C Clarke, diceritakan 
sebuah pesawat luar angkasa silinder 
misterius sepanjang 50 kilometer 
memasuki Tata Surya. Sebuah misi 
luar angkasa kemudian dijalankan 
untuk mencegat dan mempelajarinya 
sebelum pesawat antariksa misterius 
itu terbang kembali dan ditelan oleh 
kegelapan ruang antarbintang.

Cerita fiksi ilmiah itu kini seolah 
berubah menjadi fakta ilmiah. Ahli 
astrofisika Prof Avi Loeb dari Harvard 
University percaya 'Oumuamua, objek 
antarbintang misterius yang terbang 
melalui Tata Surya pada tahun 2017, 
mungkin merupakan artefak alien 
mirip Rama. Tetapi sebagai seorang 
ilmuwan dan bukan penulis fiksi 
ilmiah, dia menginginkan data.

"Dengan pemikiran itu, saya telah 
menyiapkan Proyek Galileo," katanya. 
"Tujuannya adalah untuk memindai 
langit untuk 'Oumuamua berikutnya 
dan mengirim misi luar angkasa untuk 
t e r b a n g  m e l e w a t i n y a  d a n  
memotretnya."

Lebih dari 100 ilmuwan, yang 
dipimpin oleh Loeb, terlibat dalam 
Proyek Galileo. Mereka secara halus 
menggeser penekanan Search for 
Extraterrestrial Intelligence (SETI) 
dari mencari tanda-tanda biologi atau 
sinyal elektromagnetik alien menjadi 
berburu objek-objek sebagai tanda-
t a n d a  t e k n o l o g i  a l i e n .  L o e b  
menganggap perubahan ini sudah 
lama tertunda.

"Selama 70 tahun kita telah 
menggonggong pohon yang salah," 
kata Loeb, mengacu pada selama 70 
tahun yang aneh ini para astronom 
telah mencari sinyal radio cerdas dari 
Galaksi kita.

"Pencarian itu didasarkan pada 

asumsi bahwa makhluk luar angkasa 
berkomunikasi melalui gelombang 
radio, sebuah teknologi yang telah kita 
gunakan selama lebih dari satu abad 
dan yang mungkin telah lama 
ditinggalkan oleh makhluk luar 
angkasa canggih," tambahnya seperti 
diberitakan Science Focus."Saya pikir 
strategi yang lebih baik adalah 
mencari artefak-artefak: teknologi 
alien."

Tidak semua orang setuju tentang 
pergeseran penekanan SETI ini. 
"Namun, saya setuju, bahwa apa yang 
d i s e b u t  a r t e f a k - a r t e f a k  S E T I  
tampaknya mendapat lebih banyak 
daya tarik akhir-akhir ini," kata Prof 
Jason Wright, seorang astronom dan 
astrofisikawan di Pennsylvania State 
University. Namun, dia menunjukkan 
bahwa "sangat sedikit pencarian yang 
dilakukan".

Tempat terbaik untuk mencari 
artefak-artefak yang dimaksud, kata 
Loeb, adalah di Tata Surya alias 'kotak 
surat' kita, tempat 'paket' luar bumi 
telah terkumpul selama 4,55 miliar 
tahun.

Loeb menduga kuat  bahwa 
'Oumuamua yang terlihat pada akhir 
2 0 1 7  o l e h  Pa n o ra m i c  S u r ve y  
Telescope and Rapid Response System 
(Pan-STARRS) di Observatorium 
Haleakala di Hawaii adalah salah satu 
d a r i  a r t e f a k  t e k n o l o g i  a l i e n .  
'Oumuamua diketahui bergerak 
terlalu cepat untuk menjadi benda 
yang terperangkap oleh gravitasi 
Matahari. 'Oumuamua dengan liar 
memvariasikan jumlah cahaya yang 
dipantulkannya, menunjukkan bahwa 
obejek itu memiliki bentuk yang 
ekstrem, kemungkinan besar seperti 
pancake datar seukuran lapangan 
sepak bola.

Laukien dan para pengunjung lain 

menyumbangkan total 2 juta dolar AS: 
uang yang digunakan Loeb untuk 
mendirikan Proyek Galileo, yang 
diumumkan pada 26 Juli lalu. Proyek 
ini memiliki dua untaian.

Ya n g  p e r t a m a ,  y a n g  L o e b  
bayangkan dengan biaya 100 juta 
d o l a r  A S ,  a d a l a h  u n t u k  
mengidentifikasi sifat-sifat UAP. 
Baterai kamera video optik dan 
inframerah, sensor radio dan audio 
akan dipasang di atap Harvard College 
Observatory pada musim semi 2022 
untuk memantau langit 24 jam sehari. 
Objek-objek  dalam data  akan 
diidentifikasi dengan algoritma 
kecerdasan buatan.

Tujuannya adalah memiliki banyak 
baterai di seluruh dunia, memindai 
langit sebanyak mungkin. Loeb 
menyebutnya sebagai "ekspedisi 
memancing" dan mengatakan itu 
adalah upaya untuk menyuntikkan 
kewarasan ke subjek tersebut dengan 
membawanya ke arus utama ilmiah.

Hal seperti ini sebernanya juga 
telah dilakukan oleh pemerintah AS. 
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PROYEK GALILEO, 
SIAPKAN TEKNOLOGI PENCARI ALIEN 
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Pada bulan Desember 2021, Presiden 
Joe Biden membuat kantor baru, di 
bawah Departemen Pertahanan. 
Kantor baru ini bertugas untuk 
mengumpulkan data dari semua 
cabang pemerintahan untuk sampai ke 
dasar UAP.

Untaian kedua Galileo, yang 
diperkirakan menelan biaya 1 miliar 
dolar AS, lebih ambisius. Ini adalah 
pencarian 'Oumuamua berikutnya dan 
desain misi robot untuk mencegat 
lintasannya dan mengambil foto close-
up. Ini, Loeb mengakui, akan sulit.

Menurutnya, misi untuk mendarat 
di 'Oumuamua kedua mungkin 
tidaklah mustahil. NASA pernah 
melakukan hal semacam ini pada 2018 
dengan mendaratkan pesawat luar 
angkasa OSIRIS-REx di asteroid Bennu 
dan mengambil sampel dari sana dan 
kembali ke Bumi pada 2023.

"Jika ada teknologi alien, itu mungkin 
lebih dari sekadar peluang ilmiah," 
kata Loeb. "Ini juga bisa menjadi 
peluang bisnis untuk mengimpor 
teknologi baru ke Bumi!"(NG,ist/dya)

(Ilustrasi)	Proyek	Galileo,Siapkan	Teknologi	Pencari	Alien
Foto	:	Istimewa		



CARA	 ALAMI	 memperbaiki wajah 
tidak simetris memang jarang 
diketahui. Pada dasarnya, sebagian 
orang memiliki wajah tidak simetris 
(asimetris) .  Hanya saja dalam 
beberapa kasus, asimetris ada yang 
terlihat jelas daripada lainnya. Wajah 
asimetris kerap kali baru disadari 
setelah seseorang melihat wajahnya 
sendiri di cermin.

Orang yang menyadari, mungkin 
memperhatikan bahwa bagian 
tertentu tidak sejajar dengan bagian 
yang lainnya. Meski begitu, kondisi ini 
termasuk keadaan yang normal 
karena hampir setiap orang memiliki 
beberapa derajat  asimetris  di  
wajahnya.

Adapun keadaan ini disebabkan 
oleh beberapa faktor, seperti genetik, 
perawatan gigi dan penuaan. Namun, 
bisa jadi keadaan wajah yang asimetris 
sebagai tanda dari kondisi yang serius 
jika disebabkan oleh bell's palsy atau 
stroke.

Untuk memperbaiki keadaan ini, 
ada banyak cara yang bisa dilakukan 
baik secara alami maupun bantuan 
dokter. Lantas, bagaimana cara 
memperbaiki keadaan ini secara 
alami? Simak ulasan berikut untuk 

lebih jelasnya seperti dilansir dari 
vivaxys.

MENGEDIPKAN SEBAGIAN MATA
Kegiatan berkedip sebagian mata 

dapat membantu memperbaiki wajah 
yang asimetris. Kegiatan ini mampu 
menyelaraskan jaringan mata bagian 
bawah dan pipi bagian atas.

Caranya hanya dengan mengedip-
kan mata sebagian selama 50 kali dan 
tahan setiap kedipan selama satu 
detik. Kemudian dorong jari-jari ke 
dalam kulit pelipis. Tarik sedikit kulit 
ke belakang dan tutup mata rapat-
rapat saat jari-jari masih pada 
posisinya. Ulangi gerakan ini 20 kali 
setiap harinya.

PEREGANGAN WAJAH
Selain mengedipkan sebagian 

mata, peregangan wajah dapat 
membantumu. Caranya mudah hanya 
dengan meregangkan wajah sembari 
melihat ke atas dan tarik tisu di bawah 
bibir atas untuk menutupi bibir 
bawah. Tersenyum lebar dengan wajah 
masih dalam posisi meregang. Ulangi 
latihan sebanyak 20 kali untuk 

membantu menyegarkan kulit dan 
menyelaraskan otot-otot wajah agar 
wajah lebih simetris.

KENCANGKAN PIPI
Umumnya, asimetri wajah dapat 

membuat satu sisi pipi lebih kecil dari 
yang lain. Ketidakseimbangan seperti 
itu mudah terlihat. Cara memperbaiki-
nya, tekan pipi atas dengan tiga jari 
dari masing-masing tangan. Gunakan 
jari untuk mendorong otot ke arah 
rahang sambil tersenyum.

Cobalah untuk menahan tekanan 
dari jari dengan menggunakan 
senyuman untuk memanipulasi 
jaringan pipi. Jangan menggerakkan 
kepala selama latihan. Memperbaiki 
pipi dapat membuat senyum menjadi 
simetris.

LATIHAN YOGA WAJAH
Perlu diketahui, gerakan yoga 

wajah tidak hanya meningkatkan 
sirkulasi, tetapi juga melatih otot-otot 
yang membantu mengencangkan kulit. 
H a l  i n i  m e m u n gk i n ka n  u n t u k  
menghindari rahang dan kulit kendur 
yang datang seiring waktu, berkat efek 

dasar gravitasi, bersama dengan atrofi 
otot-otot wajah. Maka dari itu, cobalah 
beberapa gerakan yoga wajah yang 
tercantum di bawah ini.

Kembungkan pipi, dorong udara ke 
dalam mulut dan pindahkan udara 
dari satu sisi ke sisi lainnya empat kali. 
Ulangi hingga 5 kali sehari untuk 
membantu mengangkat pipi. Buat 
mata lebar, angkat alis dan julurkan 
lidah. Tahan hingga 60 detik dan ulangi 
hingga 10 kali. Gerakan ini dapat 
membantu memperbaiki leher dan 
pipi.

Kencangkan mulut membentuk 
huruf O. Kemudian, tersenyum dan 
julingkan mata, tanpa membiarkan 
mulut bergerak. Ulangi 10 kali untuk 
membantu mengencangkan kulit 
secara keseluruhan.

Genggam tangan ke wajah, dan 
tersenyum lebar. Pastikan tangan 
mencegah mulut untuk benar-benar 
tersenyum. Idenya adalah agar otot-
otot wajah bekerja melawan tangan. 
Ulangi 10 kali untuk membantu 
mengencangkan otot-otot wajah. 
Lakukan secara rutin untuk men-
dapatkan hasil yang diinginkan. 
(berbagai sumber/dya)
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CARA ALAMI PERBAIKI WAJAH 

YANG TAK SIMETRIS
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Simulasi	Pilpres	2024:	...(dari	hal	1)

LEMBAGA Indikator Politik Indonesia 
merilis hasil riset terbaru. Kali ini jajak 
Pendapat Indikator bertajuk 'Trust 
Terhadap institusi Politik, Isu-isu 
Mutakhir dan Dinamika Elektoral 
Jelang Pemilu Serentak 2024'.

Salah satu poinnya adalah simulasi 
capres-cawapres .  S imulasi  dua 
pasangan di  yakni Ganjar Pranowo-
Erick Thohir melawan Prabowo 
Subianto-Puan Mahari. Hasil simulasi 
tersebut menunjukkan pasangan 
Ganjar - Erick lebih unggul.

“Simulasi dua pasangan nama, 
Ganjar–Erick (41.8%) Vs Prabowo – 
Puan (39%),” ujar Direktur Eksekutif 
I n d i k a t o r  P o l i t i k  I n d o n e s i a 
B u r h a n u d d i n  M u h t a d i  d a l a m 
paparannya secara virtual, Minggu 
(3/4). 

Selanjutnya dalam simulasi nama-
nama lain menunjukkan Anies–Erick 
(41.1 persen) Vs Prabowo–Puan (38.9 
persen). Kemudian Ganjar–Puan (33.1 
persen) Vs Prabowo–Erick (47.5 
persen) dan Ganjar-Anies (44.1 
persen) Vs Prabowo–Erick (39.7 
persen).

Pada simulasi 7 nama capres, 
terjadi pergeseran posisi tokoh yang 
paling banyak dipilih sebagai calon 
presiden. Ganjar menjadi urutan 
pertama dengan elektabilitas 27,6 
persen. Posisi Prabowo tergeser 
menjadi kedua dengan elektabilitas 
sebesar 27,4 persen, disusul Anies 
dengan posisi 22 persen.

"Kalau kita lihat simulasi 7 nama, 
Ganjar dan Prabowo itu imbang. 
Bahkan beda 0,2 persen sedikit, 
Ganjar di atas Pak Prabowo. Artinya 
ada beberapa nama yang kalau kita 
take out (dalam simulasi) itu lari ke 
Ganjar dan nama yang lain," ungkap 
Burhanuddin.

Survei Indikator digelar 11-21 
Februari 2022, Penarikan sampel 
menggunakan metode multistage 
random sampling. Dalam survei ini 
jumlah sampel basis sebanyak 1.200 
orang. Sampel berasal dari seluruh 
Provinsi yang terdistribusi secara 
proporsional.

Toleransi kesalahan (margin of 
error/MoE) sekitar ±2.9% pada 
tingkat kepercayaan 95%. Responden 
terpilih diwawancarai lewat tatap 
muka oleh pewawancara yang telah 
dilatih.

Secara personal, Gubernur Jawa 
Tengah  berada di posisi teratas dalam 
survei calon presiden (capres) 2024 
yang dilakukan Lembaga survei 
Indikator Politik Indonesia (IPI). Dari 
simulasi 7 nama capres, Ganjar 
berhasil memperoleh suara tertinggi 
dengan 27,6 persen.

7 nama tersebut antara lain Ganjar 
Pranowo, Prabowo Subianto, Anies 
B a s w e d a n ,  A g u s  H a r i m u r t i 
Yudhoyono (AHY), Erick Thohir, Puan 
M a h a r a n i  d a n  A i r l a n g g a 
Hartanto."Ganjar Pranowo yang 
mendapat perolehan 27,6 persen, 
sukses menyalip saingan terdekatnya 
Prabowo Subianto dengan 27,4 
persen," ujarnya. 

Sedangkan di posisi ketiga, ada 
nama Gubernur DKI Jakarta Anies 
Baswedan memperoleh 22 persen. 

Anies konsisten berada di bawah 
G a n j a r  d a n  P ra b o wo  d i  p o s i s i 
ketiga.Sementara di posisi keempat 
nama AHY muncul dengan 6,7 persen, 
Erick Thohir di posisi kelima dengan 
2,4 persen, Puan Maharani dengan 1,8 
persen, dan Airlangga Hartarto dengan 
0,9 persen.

Sebelumnya, dalam simulasi yang 
dilakukan Jaringan Survei Publik 
Indonesia (JSPI), Ketua Umum Partai 
G e r i n d r a  y a n g  j u g a  M e n t e r i 
Pertahanan Prabowo Subianto selalu 
unggul siapa pun pasangannya. 
Manajer Riset JSPI Yuyun Andriani 
mengatakan, JSPI melakukan simulasi 
pasangan calon dari para tokoh yang 
ada. Simulasi tersebut ada yang terdiri 
dari tiga pasangan calon dan dua 
pasangan calon. Nama-nama yang 
masuk dalam simulasi tersebut adalah 
Prabowo Subianto , Anies Baswedan, 
Ganjar Pranowo, Agus Harimurti 
Yudhoyono (AHY), Sandiaga Uno, Puan 
M a h a ra n i ,  A i r l a n g ga  H a r t a r to , 
Muhaimin Iskandar, dan Erick Thohir.

"Untuk (simulasi) 3 pasangan 
calon menunjukkan bahwa bila 
Prabowo sebagai capres dalam semua 
varian selalu mendapat elektabilitas 
tertinggi. Dari itu semua pasangan 
Prabowo-Ganjar yang tertinggi , 
terpaut tipis dengan Prabowo-Anies," 
kata Yuyun dalam rilis surveinya.

Survei ini diselenggarakan 9 - 21 
Desember 2021 di 34 provinsi dengan 
melibatkan 1.520 responden yang 
masuk dalam kategori pemilik hak 
suara (the real voter) berusia 17 tahuh 
ke atas atau sudah menikah. Survei ini 
juga dilakukan melalui tatap muka 

partai, PDIP paling banyak didukung 
26,8%, kemudian Gerindra 13%, 
Golkar 12,5%,” jelas Burhan dalam acara 
rilis survei Indikator secara virtual, 
Minggu (3/4).

Selanjutnya, partai oposisi seperti 
Demokrat masuk peringkat 4 dengan 
elektabilitas 9,3% dan PKS dengan 5% 
dukungan. Terdapat juga partai non 
parlemen seperti Perindo di peringkat 
10 dengan perolehan 1,7%.“Demokrat 
9,3%, PKB 8%, PKS 5%, NasDem 3,7%, 
PPP 2,7%, PAN 1,8% dan Perindo 
1,7%,” sebutnya.

Burhan juga menjelaskan terjadi 
peningkatan elektabilitas partai baru 
yakni Gelora. Partai yang dipimpin 
Fahri Hamzah tersebut mendapatkan 
elektabilitas sebesar 0,2%.

“Partai lain kurang dari 1% dan 
sekitar 14,9% belum bisa menunjuk-
kan pilihan partai,” ungkap Burhan. 
“Termasuk ada yang memilih PSI (0,3%), 
ada yang memilih Gelora (0,2%), 
Gelora kan partai baru ya. PSI partai 
lama minimal pernah ikut Pemilu 2019 
tapi tidak lolos threshold,” lanjut dia.

Melalui data di atas, Burhan 
berharap parpol mulai memperbaiki 
k i n e r j a  u n t u k  m e n d a p a t k a n 
kepercayaan publik dan dukungan 
elektoral dalam rangka Pemilu 2024 
mendatang.“Kami memberikan data 
ini kepada partai supaya partai 
b e r b e n a h ,  b u k a n  h a nya  u n t u k 
perbaikan kinerja mereka secara 
rasional untuk meningkatkan trust 
publik, tapi juga perbaikan kinerja 
elektoral,” tutup Burhan. (ashar,rlss, 
ist,ant/dya)

langsung dengan menggunakan 
metodologi  mult istage random 
sampling, dengan margin of error 
(MoE) 2,5 persen.

Di sisi lain, Lembaga Survei Indo-
nesia (LSI) menganalisis potensi 
Menhan Prabowo Subianto jika maju 
Pilpres 2024. Prabowo disebut ber-
potensi menang jika menggandeng 
Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa. Khofifah diyakini bisa 
mempebesar  peluang Prabowo 
m e n a n g  P i l p re s  2 0 2 4 ,  s e b a ga i 
pendampingnya.

“Dalam simulasi, Prabowo besar 
peluangnya menang kalau cawapres-
nya Ibu Khofifah,” kata Direktur 
Eksekutif LSI Djayadi Hanan, Rabu 
(30/3).Djayadi menyebut, peluang 
Prabowo-Khofifah memenangkan 
suara di tingkat Jawa Timur sangat 
besar. Pasalnya, Khofifah merupakan 
gubernur yang populer di Jawa Timur.

Meski dukungan tidak bisa hanya 
dari satu daerah, namun nyatanya 
selama ini Jawa Timur kerap menjadi 
penentu kemenangan skala nasional. 
Karena itu, bukan tidak mungkin 
Prabowo menang Pilpres 2024 jika 
mengantongi suara besar dari Jatim. 
“Karena selama ini, Jatim menjadi pe-
nentu kemenangan,” ucap Djayadi..

PDIP	Tak	Goyah
Sementara terkait elektabilitas 

partai, tertinggi masih diperoleh  PDIP 
dengan perolehan sebesar 26,8%, 
kemudian disusul Gerindra dan Golkar 
di  peringkat  kedua dan ketiga. 
“Simulasi daftar nama dan lambang 18 

	

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PDIP 26,8%

Gerindra 13,0	%

Golkar 12,5%

Demokrat 9,3%

PKB 8,0%

PKS 5%

NasDem 3,7%

PPP 2,7%

PAN 1,8%

Perindo 1,7%

PBB	0,5%

Hanura 0,3%

PSI 0,3%

Gelora 0,2%

berkarya 0,1%

Ummat 0,0%

Garuda 0,0%

PKPI	0,0	%

Lainnya 0,3%

Tidak Tahu 13,8%

pilihan partai

Sumber : 
Survei	Indikator	(11-21	Februari	2022)



yang dihadapi Sri Lanka adalah 
kekurangan valas, dan protes seperti 
ini akan merugikan pariwisata dan 
memiliki konsekuensi ekonomi," kata 
Ranatunge.

Perwakilan PBB di negara itu, 
Hanaa Singer-Hamdy, menyerukan 
untuk menahan diri dari semua 
ke l o m p o k  ya n g  te r l i b a t  d a l a m 
b e n t r o k a n .  " K a m i  m e m a n t a u 
perkembangan dan prihatin dengan 
laporan kekerasan," katanya di Twitter.

Negara kepulauan di Samudra 
Hindia yang berpenduduk 22 juta 
orang itu menghadapi pemadaman 
bergilir hingga 13 jam sehari. Ini 
terjadi saat pemerintah berjuang 
m e n g a m a n k a n  d e v i s a  u n t u k 
membayar impor bahan bakar.

I n d u s t r i  p a r i w i s a t a  y a n g 
menguntungkan di negara itu serta 
pengiriman uang pekerja asing 
melemah akibat pandemi. Akibatnya 
keuangan publik semakin terpukul 
oleh pemotongan pajak besar yang 
dijanjikan oleh Rajapaksa selama 
kampanye pemilihannya tahun 2019.

Orang-orang Sri Lanka biasa juga 
menghadapi kekurangan dan inflasi 
yang melonjak, setelah negara itu 
secara tajam mendevaluasi mata 
u a n g nya  b u l a n  l a l u  m e n j e l a n g 
pembicaraan dengan Dana Moneter 
Internasional (IMF) untuk program 
pinjaman.

Aliansi 11 partai politik telah 
m e n d e s a k  R a j a p a k s a  u n t u k 
m e m b u b a r k a n  k a b i n e t  d a n 
membentuk pemerintahan dengan 
semua partai untuk menangani krisis, 
menurut media lokal.Sementara itu, 
perdagangan di pasar saham negara 
itu dihentikan untuk hari ketiga 
berturut-turut setelah indeks blue-
chip utama turun 10% pada Jumat 
(1/4).(reuters,bbc,ist/dya)

KOLOMBO- Krisis ekonomi sedang 
melanda Sri Lanka. Negara yang 
berada di Asia Selatan ini disebut 
mengalami krisis terparah sepanjang 
sejarah sejak Sri Lanka merdeka pada 
1948 silam.

Pemerintahan setempat pun 
mengumumkan status darurat dan 
melakukan lockdown selama 36 jam. 
Pasukan dikerahkan untuk me-
madamkan protes terhadap Presiden 
dan kerabat-kerabatnya soal ke-
langkaaan yang terjadi.

Dilansir Reuters, Minggu (3/4) 
lockdown mulai berlaku mulai Sabtu 
(2/4) sore dan baru dicabut pada 
Senin (4/4) pagi waktu setempat. 
Perintah itu datang sehari setelah 
Presiden Sri Lanka Gotabaya Raja-
paksa memberlakukan keadaan 
darurat menyusul upaya kekerasan 
untuk menyerbu rumahnya, dengan 
mengatakan itu untuk "perlindungan 
ketertiban umum".

Amarah warga terjadi akibat 
imbas krisis pangan, bahan bakar 
hingga listrik di negara itu juga me-
nyasar seorang wanita yang di-
identifikasi sebagai peramal yang 
sering berkonsultasi dengan Raja-
paksa di kota utara Anuradhapura 
pada Sabtu (2/4) lalu.

Sebenarnya, sejak Kamis (31/3) 
malam waktu setempat  aparat 
kepolisian di Sri Lanka sudah mem-
berlakukan aturan jam malam dan 
kondisi darurat nasional akibat 
kondisi yang makin tak terkendali. 
Aturan baru ini membuat polisi 
setempat memiliki wewenang untuk 
menangkap langsung orang yang 
diduga melakukan keributan tanpa 
mengantongi surat izin sebelumnya.

Polisi menangkap 53 orang dan 

memberlakukan jam malam di dan 
sekitar Kolombo pada Jumat. Langkah 
ini untuk menahan protes sporadis 
yang pecah karena kekurangan 
barang-barang penting, termasuk 
bahan bakar dan barang-barang 
lainnya.

Polisi juga menggunakan gas air 
mata dan meriam air untuk mem-
bubarkan massa di dekat kediaman 
Rajapaksa, setelah mereka membakar 
beberapa kendaraan polisi  dan 
tentara. Setidaknya dua lusin personel 
polisi terluka dalam bentrokan itu, 
kata seorang pejabat, yang menolak 
berkomentar  mengenai  jumlah 
pengunjuk rasa yang terluka.

Saat ini, pemerintah Sri Lanka 
dikabarkan sedang meminta bantuan 
dari Lembaga Moneter Internasional 
(IMF) dan negara-negara tetangga. 
Bantuan diharap bisa membantu 
negara ini melewati krisis dan mem-
bawa kembali berbagai barang dan 
kebutuhan pokok untuk masyarakat.

Diperparah		Corona
K e t u a  l e m b a g a  t h i n k  t a n k 

Advocatea Institute Murtaza Jafferjee 
berkata, Sri Lanka dalam 10 tahun 
terakhir terus menambah pinjaman 
ke p a d a  l e m b a g a  a s i n g  u n t u n g 
memperluas layanan publik. Akan 
tetapi, hal ini tidak diimbangi dengan 
terjadinya kesulitan ekonomi yang 
salah satunya muncul akibat musim 
hujan berkepanjangan pada 2016-
2017, krisis konstitusi pada 2018, dan 
tragedi bom paskah pada 2019.

Pada 2019, Presiden Rajapaksa 
sudah memutuskan untuk memangkas 
p a j a k  s e b a g a i  u p a y a  u n t u k 
merangsang ekonomi.Akan tetapi 
kebijakan ini dianggap tidak berhasil 
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m e n g u n gk i t  p e re ko n o m i a n  S r i 
Lanka."Mereka salah mendiagnosis 
masalah dan merasa bahwa mereka 
harus memberikan stimulus fiskal 
melalui pemotongan pajak," kata 
Jafferjee.

Krisis di Sri Lanka mencapai 
puncaknya setelah pandemi Covid-19 
terjadi. Hal ini membuat defisit neraca 
pemerintah membesar dan peringkat 
kredit negara ini mendekati level 
default.

Menteri Pariwisata Prasanna 
Ranatunge memperingatkan protes 
semacam itu akan membahayakan 
prospek ekonomi."Masalah utama 

Sri Lanka Tetapkan Status Darurat, 
Lockdown Akibat Krisis Ekonomi

Pengunjuk	rasa	membakar	bus	di	luar	rumah	presiden	Sri	Lanka	mendesaknnya	
mengundurkan	diri	akibat	krisis	ekonomi	terburuk	sejak	kemerdekaan.	(AFP)

KOMPOSISI UTANG SRI LANKA 

(DALAM JUTA DOLLAR AS) 

Sumber	:	Department	
of	External	Resources,	
Sri	Lanka
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